

	<p>〈Q〉 中橋の河床低下対策としては、帯工をまず2基施工して、その後状況をみながらもう1基増設するということがよいか。</p> <p>〈A 村松係長〉 基本的にはそうだが、最初に考えていた帯工の位置は河川の全体的な流れからすると最適な置となる。しかし、そこで河床全体を上げるのには時間がかかる。また、河床が中橋まで形成されるまでには時間がかかるため、短期的な対策として中橋下流に帯工をまず設置するという方針でいる。そこから下流部は今の現状では安定している。今以上に下がるかどうかは経年変化を見ていくしかない。将来的に河床が下がっていくようであればこの位置に帯工を設置したいということである。</p> <p>〈Q〉 これから「遠山郷いい川づくり」会議を常設していくということだが、とてもよいことである。遠山川は私たちの財産であるため、私たちが財産を守るために一緒になって進めていきたい。</p> <p>〈A 田代所長〉 いい川づくりは、集落の皆様にとって地域づくりにもつながっていく。これから三遠南信道路が完成していく中で、一つの大きなコアとなっていただけであればありがたい。とてもいい意見をありがとう。</p> <p>6 閉 会</p>
--	--